

## Forum Warga Awasi Pemilihan Gubernur dan Bupati 2024 di Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 11, 2024 - 22:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan pengawasan partisipatif terhadap proses pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati tahun 2024, forum warga yang melibatkan berbagai elemen masyarakat digelar di Kecamatan Sukanagara. Kegiatan ini diinisiasi oleh Tatang Sumarna (Anggota Bawaslu Kabupaten Cianjur), Fikri Auda NDY (Anggota KPU Kabupaten Cianjur), Fajar Firdaus (Anggota KPU Kabupaten Cianjur), Asep Sumardi (Ketua Sekretariat Kecamatan Sukanagara), Dikdik Wiarsa Alibasyah

(Ketua Panwaslu Kecamatan Sukanagara), serta Komisioner KPU dan Bawaslu lainnya.

Forum ini dilaksanakan pada hari Kamis, 11 Juli 2024, dihadiri oleh masyarakat, tokoh masyarakat, serta perwakilan dari berbagai lembaga terkait di Kecamatan Sukanagara. Tujuan dari forum ini adalah untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat mengenai pentingnya pengawasan dalam proses demokrasi pemilihan umum.

Panglima Polsek Sukanagara, AKP Tio, yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan dukungannya terhadap inisiatif partisipatif ini. Beliau menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mengawasi dan memastikan keberlangsungan pemilihan umum yang transparan dan jujur.

"Forum ini merupakan wujud komitmen kita untuk melibatkan masyarakat secara langsung dalam pengawasan pemilu umum. Kami berharap forum ini dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga integritas dan keadilan pemilu," kata Tandang Sumarna, anggota Bawaslu Kabupaten Cianjur .

"Sebagai anggota KPU, kami siap memberikan informasi yang transparan dan akurat kepada masyarakat terkait proses pemilihan umum ini. Partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan pemilu yang bersih dan berintegritas," kata Fikri Auda NDY.

"Panwaslu siap bekerja sama dengan semua pihak untuk memastikan pemilihan umum berjalan dengan lancar dan adil. Kami mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam mengawasi proses ini demi kepentingan bersama," kata Dikdik Wiarsa Alibasyah, Ketua Panwaslu Kecamatan Sukanagara.

Panglima Polsek Sukanagara, AKP Tio, menyatakan, "Kami dari Polsek Sukanagara mendukung penuh kegiatan forum warga ini." Partisipasi publik sangat penting untuk menjaga stabilitas dan keamanan selama pemilihan umum.

Dengan forum warga ini, diharapkan masyarakat di Kecamatan Sukanagara dapat terlibat secara aktif dalam mengawasi proses pemilihan umum. Ini akan memastikan bahwa demokrasi berfungsi dengan baik dan bahwa rakyat memilih pemimpin yang dipilih secara demokratis.